



国分寺小 校長室だより

# 椎の木陰

令和6年度 第3号 令和6年6月4日

## 家庭訪問、授業参観・PTA総会・懇談会、お世話になりました

4月の家庭訪問、5月8日（水）の授業参観・PTA総会、懇談会では、大変お世話になりました。児童のご家庭や学校での様子について、情報共有や保護者の皆様との関係づくりが図れたと思います。今後もご家庭と学校とのつながりを強めて、連携して児童の教育に当たっていきたいと思います。引き続きご協力をよろしくお願いいたします。また、PTA総会でご了承いただいた通り、今年度からPTAの活動は、専門委員会を休止して、ボランティア制度によるPTAの各活動を行います。保護者の皆様も、児童や学校と関わって楽しい活動となればと願います。各種ボランティアへのご協力もどうぞよろしくお願いいたします。



## 読み聞かせが始まりました

子どもたちが楽しみにしている「読み聞かせ」が、今年度も5月9日（木）から始まりました。毎年お世話になっている読み聞かせボランティア「むくの木」、昔語りボランティア「ゆうがお」の皆様、毎月第一木曜日の朝の時間に、行っていただく予定です。「むくの木」「ゆうがお」の皆様、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。



## 航空写真撮影を行いました

創立150周年記念品作成のための航空写真撮影を、5月15日（水）に行いました。晴天に恵まれ、校章の人文字と児童・教職員の集合写真、学級ごとの集合写真を撮影しました。出来上がりが楽しみです。



## しいの木活動が始まりました

国分寺小の特色ある教育活動である、「しいの木活動」が、始まりました。この活動は、1年生から6年生までの縦割り班（63班）で、水曜日の昼休みの時間に、一緒に遊んだり、栽培活動をしたり、卒業を祝う会に参加したりして、異学年の交流を図るものです。今年度も5月15日（水）に、1回目の活動を行いました。6年生が中心となって、自己紹介や活動の計画の相談、室内遊びを行いました。児童は新しい班の初顔合わせで、少し緊張気味でしたが、室内遊びでは、すぐに打ち解けて楽しく遊ぶ様子が見られました。



## クラブ活動が始まりました

4・5・6年生の同好の児童で組織して活動するクラブ活動が、5月16日（木）から始まりました。今年度のクラブは、屋外スポーツクラブ、屋内スポーツクラブ、卓球クラブ、室内ゲームクラブ、読書クラブ、イラストクラブ、工作クラブ、パソコンクラブ、家庭科クラブ、音楽クラブ、の10のクラブです。自分の興味・関心を追究して楽しく活動し、異学年の交流を深めてほしいと思います。



## 修学旅行、遠足を予定通り実施しました

前半の遠足・集団宿泊的行事を、予定通り実施しました。

5月23日（木）、24日（金）は、6年生の修学旅行でした。鎌倉・箱根方面に、専用列車やバス等を使用して行きました。鎌倉の史跡や江の島水族館、芦ノ湖、大涌谷、彫刻の森美術館等を見学しました。天候にも恵まれ、富士山がよく見えました。

5月30日（木）は、3年生の益子への遠足でした。益子焼窯元共販センターで、絵付け体験を行い、お弁当を食べました。午後は、益子県立自然公園「益子の森」で、アスレチックや外遊びを楽しみました。

5月31日（金）は、2年生のなかがわ水遊園への遠足でした。おもしろ魚館をグループで見学したり、「バックヤードツアー」の体験プログラムにクラスごとに参加したりする活動を楽しみました。

6月13日（木）、14日（金）は、4年生が、なす高原自然の家で宿泊学習を行います。1年生の遠足（宇都宮動物園）は、10月4日（金）です。5年臨海自然教室は、12月2日（月）～4日（水）で、とちぎ海浜自然の家に行きます。引き続きのご協力をお願いいたします。

